
落ち穂拾いの旅 Part.7
(2008/11/22～2008/11/23)



北斗星がダイヤ改正で1日1本になってしまったので、寝台の切符を取るのに
大変苦労するようになりました。まあ旅行の時期が11月の連休だったのもあるか。
カシオペアもトワイライトも全部満室。

11/22は北海道まで飛行機で移動、北斗星は11/23の上りを確保しました。
本当はロイヤルを確保したかったけど、屈辱のツインデラックス。
もたもたしてると個室どころか食堂車での夕食も確保出来ない可能性が
あったので妥協。ツインデラックスは使ったことないけど何で無念なのかは
画像を見て貰えればわかりますよ、ええ。

仕方ないので札幌駅で未撮影の列車を撮影して乗り込みました。

ツインデラックスは解放B寝台の上下をまとめて個室化しただけで、洗面もシャワーもない
くせにA寝台の料金を取るふざけた部屋。一応ソファーとかはあるんですけどね。



何でA寝台個室なのに上段ベッドに行くのに梯子を使わねばならんのか。

まあ愚痴っても仕方ないのでフランス料理のディナーでも。
同伴者は肉が食えないので僕はメインディッシュが倍になる。いや嬉しいけど。



そうはいっても北海道では余市に行ったり小樽に行ったりと遊んだせいで疲れたのか
函館で機関車の付け替えを確認して早めに寝ちゃいました。



朝飯を食堂車で食べている時にちょうど日の出。

大宮を過ぎて山手線と併走するようになってまもなく上野になる頃には
かみさんも寝台列車のよさを少しわかってくれたようでした。

実は結婚して新婚旅行では海外に行く予定になっていたのです。
だけど海外ではゆっくり観光なりしたい、親戚等のお土産で頭とトランクの
スペースを使いたくないよね、という事で国内旅行でお土産を済ませて
しまおうという事で今回の旅行は企画したのでした。(^^;


